

## Des espaces de télétravail à la disposition de tous

Partir en vacances peut être un véritable casse-tête quand on a besoin de rester « connecté » à son activité professionnelle, ou quand on est tout simplement chef d'entreprise. Certains ne quittent plus leur clé 3G, d'autres cherchent désespérément un lieu qui propose la wifi gratuite. Des solutions plus simples et flexibles existent pour permettre aux visiteurs estivaux de rester connecté de manière sereine et souple au monde professionnel.

La Communauté de communes Val'Eyrieux propose à cet effet deux espaces de télétravail/coworking ouverts à tous les travailleurs équipés en informatique qui souhaiteraient trouver un lieu calme, propice au travail : Internet, reprographie, espace repas, accueil individuel sont autant d'éléments mis à disposition à des conditions accessibles à tous. Ces deux espaces de travail se situent sur la commune de Saint-Agrève et à la Pépinière Pôleyrieux au Cheylard. Ils sont accessibles à des tarifs très intéressants (18€ la journée par exemple) et ouvert à tous, vacanciers ou pas !

Pour plus de renseignements, contacter Marie-Claire Roche à Pôleyrieux au 09 70 65 01 17.



Les espaces de télétravail peuvent être une solution pour pouvoir partir quelques jours, tout en restant connecté à son travail (*Pôleyrieux au Cheylard à gauche et centre de télétravail de Saint-Agrève à droite*).